
Für eine starke Jugend

Wenn wir von der 
Liebe des Erretters 

erfüllt sind,   
kann  sein Joch wirklich 

sanft sein, und seine Last 
kann  sich leicht anfühlen.
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